

TIERRA

22 DE ABRIL 2020

**UN PLANETA, UNA SALUD
HACIENDO LA PAZ CON LA TIERRA**

MANIFIESTO DE PERSONAS,
ORGANIZACIONES, ASAMBLEAS Y COMUNIDADES
DE DISTANTAS PARTE DEL PLANETA TIERRA.
EN SU DÍA.



Manifiesto del Día de la Tierra - 22 de abril de 2020

Un planeta Una salud

Haciendo la paz con la Tierra

La pandemia del virus Covid-19 Corona es una llamada de atención planetaria de la Tierra a la humanidad.

Nos recuerda que somos uno con la Tierra, no estamos separados/as de ella, que no somos sus amos/as, dueños/as y conquistadores/as, ni que somos superiores a otras especies, como el dogma antropocéntrico que nos quieren hacer creer.

La pandemia nos recuerda que violamos los derechos de la Tierra y de todas sus especies por nuestra cuenta y riesgo, y que sería prudente que consideráramos los conocimientos y la sabiduría ancestrales de los pueblos originarios, guardianes de la Tierra a lo largo de los tiempos, cuyo profundo respeto por la Tierra se basa en la conciencia de la interconexión de toda la vida. Dañar una parte significa dañar el todo.

Esta pandemia no es un "desastre natural", al igual que la crisis de la extinción de especies y los extremos climáticos no son "desastres naturales". Las epidemias de enfermedades emergentes son antropogénicas - causadas por actividades humanas.

La Tierra es una red de vida interconectada.

La emergencia sanitaria a la que nos enfrentamos como comunidad mundial está relacionada con la emergencia sanitaria a la que se enfrenta la Tierra: su constante degradación, la extinción y desaparición de especies y la emergencia climática. Cuando utilizamos venenos y agrotóxicos, como insecticidas y herbicidas para matar insectos y plantas en el modelo industrial de agricultura, producimos desertificación, contaminamos el agua, el suelo, el aire y destruimos la biodiversidad. Los agrotóxicos están llevando a la extinción a las especies, incluyendo a los agentes polinizadores, como hemos visto en la drástica disminución de las abejas. Cuando hacemos minería metalífera a cielo abierto

utilizamos millones de litros de agua que es esencial para la vida humana y la naturaleza. Cuando practicamos la fractura hidráulica o "fracking", alteramos la conformación geológica y aumentamos el riesgo sísmico. Cuando quemamos el carbono fósil que la tierra ha fosilizado durante 600 millones de años, violamos las fronteras planetarias. Al industrializar y globalizar nuestros sistemas alimentarios contribuimos hasta un 50% de los gases de efecto invernadero y el cambio climático es la consecuencia.

La ciencia nos informa de que a medida que invadimos los ecosistemas forestales, destruimos los hogares de las especies y manipulamos las plantas y los animales para obtener beneficios, creamos las condiciones para nuevas epidemias de enfermedades. En los últimos 50 años, han surgido hasta 300 nuevos patógenos. Está bien documentado que alrededor del 70 por ciento de los patógenos humanos, incluyendo el VIH, el Ébola, la Gripe, el MERS y el SRAG surgieron cuando los ecosistemas forestales fueron invadidos y los virus pasaron de los animales a los humanos.

Cuando los animales están hacinados en granjas industriales para maximizar las ganancias, nuevas enfermedades como la gripe porcina y la gripe aviar surgen y se propagan. La agricultura industrial intensiva con el uso de agrotóxicos y los sistemas alimentarios industriales dan lugar a enfermedades crónicas no transmisibles como malformaciones, cáncer, alteraciones endocrinas, diabetes, problemas neurológicos e infertilidad. Con las infecciones de Covid-19, la morbilidad aumenta dramáticamente con estas condiciones preexistentes.

Mientras afirma alimentar al mundo, la agricultura industrial ha empujado a miles de millones de seres humanos al hambre y este número está creciendo con el bloqueo mundial y la destrucción de los medios de vida.

Nuestra salud y la del planeta es una sola. Respetar los límites del planeta, los límites de los ecosistemas y la integridad de las especies es vital para proteger el planeta y nuestra salud. Las soluciones al cambio climático son también soluciones para evitar nuevas epidemias de enfermedades. En el debate sobre la cuestión del cambio climático no se puede evitar considerar cómo el modelo tecnológico y económico dominante, basado en los combustibles fósiles, no tiene en cuenta la finitud de los recursos de la Tierra. Una economía mundial basada en el mito del crecimiento y el apetito ilimitado por los recursos de la Tierra es la raíz de esta crisis sanitaria y de futuras crisis.

La respuesta holística e integrada a la emergencia sanitaria consiste en hacer una transición desde el paradigma de la agricultura y comercio globalizado intensivo en combustibles fósiles y productos químicos, con su pesada huella ecológica, a los sistemas ecológicos locales y biodiversos de producción y distribución de alimentos, para curar la Tierra y curarnos a nosotros mismos como parte de la Tierra.

Nuestro compromiso del Día de la Tierra: Regresar a la Tierra, en nuestras mentes, nuestras vidas

Durante la crisis del Covid-19 y mientras salimos de la Cuarentena necesitamos aprender definitivamente a proteger la Tierra, sus sistemas climáticos, los derechos y espacios ecológicos de diversas especies, y de diversas personas – indígenas, niños, niñas, jóvenes, mujeres, agricultores/as y trabajadores/as. Para la Tierra no hay especies prescindibles, no hay personas desechables. Todos pertenecemos y somos parte de la Tierra.

Para evitar futuras pandemias y hambrunas y un posible escenario de personas prescindibles, debemos ir más allá del sistema económico globalizado, industrializado y competitivo, que está incentivando el cambio climático, empujando a las especies a la extinción y propagando enfermedades que amenazan la vida. La localización deja espacio para que prosperen las diversas especies, las diversas culturas y las diversas economías locales vivas.

Debemos pasar de la economía de la codicia y el crecimiento ilimitado, de la competencia y la violencia, que nos han empujado a una crisis existencial, a una "Economía del Cuidado" - para la Tierra, para las personas y para todas las especies vivas.

Debemos reducir nuestra huella ecológica, para dejar una parte justa de espacio ecológico para otras especies, todos los humanos y las generaciones futuras. Debemos dejar de ver los bienes comunes de la naturaleza como "recursos", abandonar la visión utilitaria, colonial, capitalista y antropocéntrica que nos ha enseñado a nombrar los dones de la naturaleza como "recursos naturales". Sólo así podremos reducir conscientemente nuestra huella ecológica: actuando responsablemente como los antepasados del futuro.

La emergencia sanitaria y el encierro han demostrado que cuando hay voluntad política, podemos desglobalizar. Hagamos permanente esta desglobalización de la

economía, y localicemos la producción de acuerdo con la filosofía de Gandhi del "Swadeshi" (basada en principios de autogobierno y autosuficiencia). Como muestra la pandemia, son las comunidades alimentarias locales las que pueden proporcionar y distribuir alimentos con regularidad, mientras que las cadenas alimentarias globalizadas, en algunas partes del mundo, se derrumbaron e incluso especularon con el aumento de los precios de los alimentos.

Contrariamente a lo que se nos hace creer, no es la globalización la que protege a las personas de las hambrunas, que ella misma produce y agrava, sino la soberanía alimentaria de los pueblos, en la que las personas a nivel comunitario tienen derecho a producir, elegir y consumir alimentos adecuados, sanos y nutritivos, en virtud de acuerdos de precios justos para la producción y el intercambio local. Los futuros sistemas alimentarios tienen que basarse en la soberanía de las semillas y la soberanía alimentaria, en economías locales circulares que devuelvan a la tierra, y con la garantía de precios justos a los productores.

La mente mecanicista que domina nuestras sociedades, crea beneficios corporativos y personales a través de la extracción y la manipulación. Las corporaciones y los multimillonarios que con sus acciones han declarado la guerra a la Tierra y han creado las múltiples crisis del mundo, se preparan ahora para la intensificación de la agricultura industrializada a través de la digitalización y la inteligencia artificial. Están imaginando un futuro de agricultura sin agricultores/as, y un futuro de alimentos falsos producidos en laboratorios. Estos acontecimientos profundizarán la crisis ecológica, destruyendo la biodiversidad y aumentando nuestra separación de la Tierra.

La comida es la red de la vida y hacer la paz con la Tierra comienza con la comida. Volvemos a la Tierra cuando cuidamos el suelo y la biodiversidad. Recordamos que somos humanos porque somos del "humus" - del suelo. Sólo nuestras mentes, corazones y manos trabajando junto con la Tierra, como parte integral de su creatividad, pueden sanar la Tierra, proveyéndonos a nosotros/as y a todas las demás especies de alimentos saludables.

Como nos ha enseñado nuestra experiencia junto con otras organizaciones y redes de concientización sobre la Tierra para la Libertad de Semillas y la Libertad de Alimentos, los sistemas alimentarios orgánicos, agroecológicos locales y biodiversos regeneran el

suelo, el agua y la biodiversidad y proporcionan alimentos sanos para todos/as y fortalecen el sistema inmunológico humano. La riqueza de la biodiversidad en nuestros bosques, huertas, alimentos y el propio microbioma intestinal conectan el planeta y sus diversas especies, incluidos los seres humanos. Así, la salud se convierte en el hilo conductor, al igual que la enfermedad del Coronavirus, hoy en día, nos muestra tan claramente.

La guerra contra la Tierra es una guerra contra el futuro de la humanidad.

Todas las emergencias que amenazan la vida en nuestros tiempos tienen sus raíces en una visión mecanicista, militarista y patriarcal del mundo, en la que los humanos están separados de la naturaleza, como amos de la Tierra que pueden poseer, manipular y controlar otras especies como objetos para obtener beneficios. También está arraigada en un modelo económico que considera los límites ecológicos y éticos como obstáculos que deben eliminarse en interés del beneficio y el poder corporativo desenfrenado.

Las predicciones científicas indican que si no detenemos esta guerra antropogénica contra la Tierra y su especie, pronto destruiremos las mismas condiciones que permitieron a los humanos evolucionar y sobrevivir. La codicia, la arrogancia y la irresponsabilidad humanas nos llevan a la próxima pandemia y finalmente a la extinción.

La Tierra refleja lo que somos. Nos muestra su interconexión y nos llama a empezar a reconocer sus diversas inteligencias vivientes: en la red alimentaria del suelo, en las plantas y animales, y en nuestros alimentos.

La Tierra ha enviado un diminuto virus invisible para ayudarnos a dar un salto cuántico y crear una nueva civilización planetaria y ecológica basada en la armonía con la naturaleza; hoy en día es un imperativo de supervivencia.

Nuestra resolución

Al firmar este manifiesto, nos comprometemos, como coalición planetaria, a instar y exhortar a las autoridades y representantes de los gobiernos de cada uno de nuestros países, ciudades, pueblos y comunidades, a que pasen del paradigma de ecocidio que hoy rige nuestros modelos de productividad, a un paradigma en el que la responsabilidad



ecológica y la justicia económica sean fundamentales para crear un futuro saludable y vibrante para la humanidad.

La verdadera acción contra el cambio climático significa dejar atrás nuestra civilización basada en la extracción de petróleo y avaricia e iniciar una nueva era de interconexión y cuidado de la Tierra.

Pedimos el apoyo concertado de las comunidades, territorios y naciones que ponen la ecología en el centro de un paradigma de una nueva y justa economía del cuidado.

En el Día de la Tierra, pidamos disculpas por el daño que le hemos causado con la ilusión de la separación, creando paradigmas y herramientas violentas que han hecho la guerra contra la Tierra. Apreciemos su magnificencia y su belleza que tanto eleva nuestros espíritus y comprometámonos a hacer la paz con la Tierra y todas sus especies co-creando con ella sobre la base de sus leyes de la vida.

La Tierra nos ha dado un claro mensaje a través de la pandemia del Coronavirus. Es nuestro imperativo moral, dedicar este momento en el tiempo para hacer una transición a una civilización ecológica para que sembremos las semillas de un futuro común para la humanidad y todos los seres.

Juntxs nos levantamos como Hijxs de la Tierra!

Un llamado a la acción - Un planeta, una salud

Es hora de abandonar nuestros sistemas económicos intensivos en recursos y beneficios que han creado estragos en el mundo, alterando los ecosistemas del planeta y socavando los sistemas de salud, justicia y democracia de la sociedad.

La pandemia del Coronavirus y el consiguiente colapso económico mundial, así como el colapso de las vidas y los medios de subsistencia de millones de personas nos llama a tomar medidas urgentes.

Preparémonos para una recuperación post Coronavirus en la que la salud y el bienestar de todos los pueblos y del planeta sean el centro de todas las políticas gubernamentales e institucionales, la construcción de comunidades y la acción cívica .

Las acciones para sembrar las semillas de una nueva Democracia de la Tierra incluyen:

➤ Promover y proteger la riqueza de la biodiversidad en nuestros bosques, nuestras huertas y alimentos para detener la destrucción de la tierra y la sexta extinción masiva.

➤ Promover los alimentos locales, orgánicos, agroecológicos y saludables mediante sistemas alimentarios locales biodiversos y culturas y economías de cuidado. (mercados de agricultores, biodistritos).

➤ Dejar de subvencionar a la agricultura industrial y los sistemas insalubres que crean una carga de enfermedad. Las subvenciones públicas deben reorientarse hacia sistemas basados en la agroecología y la conservación de la biodiversidad, que proporcionan beneficios para la salud y protegen los bienes comunes.

➤ Poner fin a las subvenciones y a las nuevas inversiones en el sector de los combustibles fósiles, incluidos los insumos agrícolas basados en combustibles fósiles, como una verdadera acción climática.

➤ Dejar de favorecer la comida basura industrial y los sistemas de alimentos insalubres, ultraprocesados, basados en productos básicos tóxicos y nutricionalmente vacíos .

➤ Poner fin a los monocultivos, a la manipulación genética de plantas y a la cría industrial de animales que están propagando patógenos y resistencia a los antibióticos.

➤ Detener la deforestación, que se está expandiendo exponencialmente a través de los monocultivos industriales para los intereses corporativos. Los bosques son los pulmones de la Tierra.

- Practicar una agricultura sostenible basada en la integración de la diversidad de cultivos, árboles y animales.
- Salvar, cultivar y reproducir variedades de semillas tradicionales para salvaguardar la biodiversidad. Es necesario que se guarden no como piezas de museo en bancos de germoplasma, sino en bancos de semillas vivos que funcionen como base de un sistema de atención de la salud.
- Crear zonas, comunidades, huertas y sistemas alimentarios libres de venenos.
- Introducir políticas para evaluar los costos de los daños a la salud y al medio ambiente causados por los productos químicos y aplicar el principio de que quien contamina paga.
- La salud debe tener prioridad sobre los intereses de las empresas en lo que respecta al uso de productos químicos y plaguicidas en la alimentación y la agricultura. Debe aplicarse el principio de precaución.
- Transición de la globalización a la localización y hacer permanente la desglobalización. Detener la toma de posesión corporativa de nuestra alimentación y salud.
- Introducir economías circulares locales que aumenten el bienestar y la salud de las personas.
- Crear Huertas de Esperanza, Huertas de Salud en todas partes - en terrenos comunitarios, instituciones, escuelas, prisiones, hospitales en las ciudades y el campo.
- Dejar de utilizar el "Crecimiento" y el PIB como medidas de la salud de la economía. El PIB se basa en la extracción de recursos de la naturaleza y la riqueza de la sociedad.



➤ Adoptar el bienestar de los ciudadanos como medida de la salud de la economía.

Esperamos que se unan a nosotros en esta transformación para la esperanza y el cuidado de la Tierra. Para apoyarlo por favor vaya a este [link](#). Invita a tus redes y amigos a sumarse y apoyar.

FIRMAS (hasta las 21hs del 21.4.2020)

5 Elementos Instituto de Educação para a Sustentabilidade	Brasil
Accademia delle Erbe Spontanee	Italia
Acción Ecológica	Ecuador
Acción por la Biodiversidad	Argentina
Agricolturabio.info	Italy
Agrifound	Italy
Agroecology Europe	Europe
Alce Nero	Italy
Alerta Andina 244	Chile
Alianza x el Clima Argentina	Argentina
Amarantes Ensayo de Permacultura (Raco, Tucumán)	Argentina
AMPAP (Asambleas Mendocinas por el Agua Pura- Mendoza, República Argentina)	Argentina
Andeaë	Chile
Andrea Reimer - World Future Council, Councillor - Adjunct Professor in Power & Practice, University of British Columbia Loeb Fellow	Canada
Animal Libre	Ecuador
Archehof Windeck	Germany
Asamblea Ciudadana Concordia de Concordia	Argentina
Asamblea de La Plaza - Tucumán	Argentina
Asamblea de Las Heras por el Agua Pura(Mendoza)	Argentina
Asamblea de Vecinos Autoconvocados de Tunuyán (Mendoza)	Argentina
Asamblea del Pueblo de General Alvear (Mendoza)	Argentina
Asamblea El Algarrobo de Andalgala	Argentina
Asamblea Lujanina por el Agua y los Bienes Comunes (Mendoza)	Argentina
Asamblea Maipucina por el Agua (Mendoza)	Argentina

22 DE ABRIL 2020
TIERRA
 UN PLANETA, UNA SALUD
 HACIENDO LA PAZ CON LA TIERRA

Asamblea Mercedina por la Agroecología	Argentina
Asamblea Popular por el Agua - Mendoza	Argentina
Asamblea de Ancasti por la Vida y de PUCARA (pueblos catamarqueños en resistencia y autodeterminación).	Argentina
Asamblea por el Agua Chivilcoy	Argentina
Asamblea por el Agua de Huanacache (Mendoza)	Argentina
Asamblea por el Agua de San Rafael (Mendoza)	Argentina
Asamblea por el Agua Pura de Tupungato (Mendoza)	Argentina
Asamblea por el Árbol (Mendoza)	Argentina
Asamblea por la Salud y el Ambiente de Pergamino	Argentina
Asamblea por la Vida de Chilecito - La Rioja	Argentina
Asamblea por la Vida Rojas	Argentina
Asamblea Río Cuarto sin Agrotóxicos	Argentina
Asamblea Socioambiental de El Trapiche	Argentina
Asamblea Socioambiental por el Agua de Guaymallén (Mendoza)	Argentina
Asociación Animalista Libera- delegación Tucumán	Argentina
Asociación Argentina de Abogados Ambientalistas (AAdeAA)	Argentina
Asociación Civil Baigorria Verde	Argentina
Asociación Civil Kaapuera	Argentina
Asociación Civil Las Cabañas	Argentina
Asociación Civil Pro Eco grupo ecologista-RENACE (Argentina)	Argentina
Asociación Cultural Belgraniana de Olavarría	Argentina
Asociación de Consumidores Orgánicos	México
	República Dominicana -
Asociación de la Comunidad Migrante Dominico Haitiana	Haiti
Asociación Nacional para el Fomento de la Agricultura Ecológica	Honduras
Asociación Los Talares	Argentina
Asociación por la Justicia Ambiental	Argentina
Asamblea Socio Ambiental de Campana	Argentina
Associação Brasileira de Agroecologia	Brazil
Association CA3C	Italy
Associazione culturale SemiLune	Italy
Associazione L'Ortazzo	Italia
Associazione per l'Agricoltura Biodinamica	ITALIA
Associazione: A.C.R.A.S.E MARIA LAI; I Sardi a Roma	Italy
ATTAC Argentina	Argentina

22 DE ABRIL 2020
TIERRA
 UN PLANETA, UNA SALUD
 HACIENDO LA PAZ CON LA TIERRA

Be The Earth Foundation	UK
Becket Films/The Seeds of Vandana Shiva	USA/Australia
Bio-Foundation Switzerland	Switzerland
Biovision Foundation	Switzerland
Bluepingu e.V. - a transition Town	Germany
Bolivia Libre de Transgénicos	Bolivia
Bread of Freedom	Philippines
Cambodian Center for Study and Development in Agriculture (CEDAC)	Cambodia
Campanha Permanente Contra os Agrotóxicos e Pela Vida	Argentina
Campaña Paren de Fumigarnos, Santa Fe	Argentina
Campaña Nacional Sin maíz no hay país	Mexico
Canpo Corriente Agraria Nacional y Popular - Chaco	Argentina
Capibara Naturaleza, Derecho y Sociedad (Argentina)	Argentina
Casa Común Salsipuedes, Salsipuedes, Córdoba,	Argentina
Cátedra Abierta Intercultural, de la Universidad Nacional de Luján	Argentina
Cátedra de Soberanía Alimentaria - Facultad de Agronomía - UBA	Argentina
Cátedra de Soberanía Alimentaria 9 de Julio - Buenos Aires	Argentina
Cátedra de Soberanía Alimentaria de la Facultad de Medicina - Escuela de Nutrición UBA	Argentina
Cátedra de Soberanía Alimentaria de Rio Cuarto	Argentina
Cátedra Libre de Fauna Silvestre de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad Nacional de Rosario	Argentina
Cátedra Libre de Soberanía Alimentaria de la Escuela Agrotécnica Libertador Gral. San Martín y la Facultad de Ciencias Veterinarias de la UNR	Argentina
Cátedra Libre de Soberanía Alimentaria Fac. de Educación Univ. Nac. De Cuyo (Mendoza)	Argentina
Centro Agroecológico Longaví CAEL	CHILE
Centro Cultural Deportivo y Ambiental Galpón 3 - Gonzalez Catan	Argentina
Centro de Protección a la Naturaleza - CEPRONAT	Argentina
Centro Oeste de Estudios Políticos y Socio-Ambientales	Argentina
Çevre ve Arı Koruma Derneği Environment and Bee Protection Association	Türkiye
Chacabuco Respira Agroecología	Argentina
Charlotte Aubin - World Future Council, Councillor - President GreenWish Group "We bring climate smart solutions to people"	Francia / Mauritius
Chile Sustentable	Chile
Circle for All Life	USA/Global
Círculo de Estudio de Soberanía Alimentaria de la Universidad Nacional de San Martín	Argentina
Coalición Nacional de Redes y Organizaciones Ambientales. CONROA	Honduras
CODAPMA- Coordinadora en Defensa de la autodeterminación de los pueblos y medio ambiente	Bolivia

22 DE ABRIL 2020
TIERRA
 UN PLANETA, UNA SALUD
 HACIENDO LA PAZ CON LA TIERRA

COLABORA - <i>Let's work together Ambassador IFOAM - Organics International Journalist, Author & Filmmaker</i>	Germany
Comunidades Campesinas y Urbanas Solidarias con Alternativas COMCAUSA A.C.	Mexico
Colectiva K-luumil X-koolelo'ob - Comunidad Maya	México
Colectivo Árbol	Bolivia
Colectivo Basta es Basta Basavilbaso	Argentina
Colectivo Maya de Semillas Much' Kanan I'inaj	México
Colectivo Mujeres Creando	Bolivia
Colectivo Sanitario La Pampa	Argentina
Colectivo Tierra Viva Bolivar	Argentina
Colectivo Zacahuitzco	Argentina
Comitato Berta Vive Milano	Italia
Comitato No Metano Sardegna	Italia
Comitato StopTTIP Udine	Italia
Commune2338	Hong Kong
Comunidad Pacheco - Agroecología	Argentina
Con.Pro.Bio. Lucano	Italy
Conamuri	Paraguay
Conciencia Agroecológica de 9 de Julio	Argentina
Consumers Association of Penang	Malaysia
Consumidores conscientes La Paz	Bolivia
CONTIOCAP- Coordinadora Nacional Defensa de Territorios Indígenas Originarias Campesinas y Áreas Protegidas	Bolivia
Cooperativa Agroecologica Tierra Fertil	Chile
Cooperativa CAREP	Chile
Cooperativa Conciencia y Desarrollo (CoyDe) Los Ríos	Chile
Cooperativa de Consumo La Yumba	Argentina
Cooperativa de Trabajo Iriarte Verde Ltda	
Cooperativa Valdivia Sin Basura	Chile
Cooperative and Policy Alternative Center	South Africa
Coordinadora Basta es Basta por una vida sin Agrotóxicos en Entre Ríos	Argentina
Cosensores – Grupo de Sensores Comunitarios	Argentina
CRADESC	SENEGAL
Crisis	Ecuador
Curva de los Vientos - Agroecología	Argentina
Desvío a la Raíz ! Agricultura Ancestral, Santa Fe	Argentina
Development Alternatives & TARA	India

22 DE ABRIL 2020
TIERRA
 UN PLANETA, UNA SALUD
 HACIENDO LA PAZ CON LA TIERRA

Dipal Barua - World Future Council, Councilor - Co-founder of the Grameen Bank, Founding Managing Director of the Grameen Shakti, Founder and Chairman of the Bright Green Energy Foundation, President of the South Asian Network for Clean Energy (StANCE)	Bangladesh
Diverse Women for Diversity	India / Global
Dr h.c. Hafsat Abiola-Costello - World Future Council, Councillor - Executive President of Women in Africa Initiative (WIA)	Nigeria/Belgium
Dr. Frannie Léautier - World Future Council Councilor	Francia
Earth Education League	Canada
ECOLISE - The European Network for Community-Led Initiatives on Climate Change and Sustainability.	Europe
Ecology and Solidarity Council	Canada-Guatemala
Ecopolis	Italy
Ecos de Chivilcoy	Argentina
Ecos de Saladillo	Argentina
ECOSISTEMAS/Red por los Ríos Libres/Ríos Salvajes/Amigos de los Parques/iNo Alto Maipo!/International Rivers	Chile
Ecovila Gaia Asociación Civil	Argentina
Ecuador Libre de Transgénicos	Ecuador
El Paraná No se Toca	Argentina
Emas Hitam Indonesia	Indonesia
End Ecocide on Earth	Global
Entrelazando en Abya Yala	Argentina
Escuela de Educación Popular Berta Cáceres (Tucumán)	Argentina
Escuela Vocacional de Agroecología - EVA	Argentina
Espacio Cultural Comunitario - La Vía Orgánica	Argentina
Espacio de Trabajo por la Soberanía Alimentaria de Bahía Blanca	Argentina
Espacio Intercuencas	Argentina
Exaltación Salud	Argentina
fairnESSkultur GmbH	Germany
Fairwatch Stop TTIP Italia	Italy
FASE Espírito Santo	Brasil
Fattoria La Violla	Italy
Federación de Organizaciones Nucleadas en la Agricultura Familiar	Argentina
Feria Agroecológica de Córdoba	Argentina
Feria Agroecológica de Marcos Paz	Argentina
Feria de semillas de Marcos Paz	Argentina
Festival Internacional de Cine Ambiental [FINCA]	Argentina
Festival Internacional de Cine de Derechos Humanos [FICDH]	Argentina

22 DE ABRIL 2020
TIERRA
 UN PLANETA, UNA SALUD
 HACIENDO LA PAZ CON LA TIERRA

Fiscal General Gomez – Tucumán	Argentina
Findhorn Foundation Fellowship	Scotland, UK
Flying Goat Associates, LLC	USA
Food Sovereignty Ghana	Ghana
Formidable Vegetable	Australia
Foro por la Salud y el Ambiente Vicente López	Argentina
Forum Nachhaltig Wirtschaften - forum CSR	Germany
Foundation Earth	USA
Founder The Bank Information Center	USA
Founder The Bank Information Center	USA
Frente de Lucha por la Soberanía Alimentaria	Argentina
Friends of Navdanya	United States
Fundación CAUCE: Cultura Ambiental - Causa Ecologista	Argentina
Fundación Chicos Naturalistas	Argentina
Fundación Ecosur	Argentina
Fundación pro Defensa de la Naturaleza y sus Derechos	Ecuador
Fundación Pro-Eco San Miguel	Argentina
Fundación Semillas de Vida	México
Frente en Defensa del Maíz, Colima	Argentina
Gaia Madre Tierra Pachamama - Malvinas, Cordoba	Argentina
GEA, Colectiva Ecofeminista	Argentina
GIT Trento Banca Popolare Etica	Italia
Goodland	ITALIA
Granja Agroecologica La Verdecita	Argentina
Green Music Australia	Australia
Grounded Permaculture Action Party Inc.	Australia
Grupa Feminista Andando SIERRAS CHICAS	Argentina
Grupo Ecológico Sierra Gorda I.A.P	México
Grupo de Estudios Ambientales (GEA)	México
Grupo de Estudos em Educação Ambiental desde el Sur GEASur da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro, Brasil	Brasil
Gruppo CRETA	Italia
Guardas Ambientales de Las Albahacas y Villa el Chacay. Río cuarto. Córdoba.	Argentina
GUFI - Gruppo Unitario per le Foreste Italiane	Italy
Gwatà	Brazil
Health of Mother Earth Foundation	Nigeria
Heñoi	Paraguay

22 DE ABRIL 2020
TIERRA
 UN PLANETA, UNA SALUD
 HACIENDO LA PAZ CON LA TIERRA

Huerquen Comunicación en Colectivo	Argentina
IFOAM - FLOCERT	Global-Italy
IFOAM - Organics International - World board member	Argentina
IFOAM - Organics International	Global
INCUPO	Argentina
Initiative for Health & Equity in Society	India
Innovation Network International (ini)	Thailand
Institute for Social Transformation, University of California, Santa Cruz	United States
Instituto de Investigaciones sobre Cultura Popular, Facultad de Artes, Universidad Nacional de Tucumán (Argentina)	Argentina
Instituto de salud socioambiental de la facultad de Cs médicas de la universidad Naciona	Argentina
Instituto Mesoamericano de Permacultura	Guatemala
Instituto Multimedia DerHumALC	Argentina
Instituto Sinal do Vale	Brasil
International Forum on Globalization	United States
ISDE - International Society of Doctors for the Environment	Italy
Italia Nostra Toscana	Italia
JA!Justica Ambiental	Mozambique
Julia Marton-Lefèvre - World Future Council Councilor	Francia
Junta interna Asociación de Trabajadores del Estado - Auditoría General de la Nación	Argentina
Kadoorie Farm and Botanic Garden	Hong Kong
Kalikasan People's Network for the Environment	Philippines
Kebetkache Women Development & Resource Centre	Nigeria
Kehkashan Basu Youth Ambassador of World Future Council Founder-President of Green Hope Foundation Youth Lead of the Toronto-St. Paul's Constituency Youth Council	Canada
Kids To The Country	USA
Kids' Right to Know	Canada
La Porota Espacio Rural para la Agroecología	Argentina
La Voix de Gaia	France
League of Queens International Empowerment	Nigeria
Legambiente Circolo di Cuneo	Italia
Les Amis de la Terre-Togo	Togo
Les pibes autoconvocades de San Carlos	Argentina
Luc GNACADJA - World Future Council, Councillor - President of GPS-Dev (Governance & Policies for Sustainable Development)	Benin
Marcha Plurinacional de los Barbijos	Argentina
Mesa 18 Tiquipaya	Bolivia

22 DE ABRIL 2020
TIERRA
 UN PLANETA, UNA SALUD
 HACIENDO LA PAZ CON LA TIERRA

Mercado Alternativo de Tlalpan	México
Millennium Institute	USA
Mladi za podnebno pravičnost / Youth for Climate Justice	Slovenia
Mo.Ve.A Pehua	Argentina
Moms Across America	USA
Moms Across Japan	Japan
Movimiento Agroecológico de América Latina y el Caribe	América
Movimiento Agroecológico de América Latina y el Caribe - Regional México	México
Movimiento Agroecológico de La Plata	Argentina
Movimiento Nacional de Empresas Recuperadas - MNER	Argentina
Mujeres Maíz Rio Cuarto	Argentina
Museo del Hambre	Argentina
Nadia El-Hage Scialabba International expert in Food Ecology - Former Senior Officer for Environment and Sustainable Development of the Food and Agriculture Organization of the United Nations (FAO)	Italia
Naturaleza De Derechos	Argentina
Navdanya International	India - Italia
Neshan Gunasekera - World Future Council, Founding Member	Sri Lanka
No a la Mina – Buenos Aires	Argentina
Notre Affaire à Tous	France
Observatorio del derecho a la Ciudad	Argentina
Observatorio del SUR / UNR	Argentina
ONG GRENER	Chile
ONG Río	Argentina
Open House	Germany
Organic Services	Germany/ Global
Organización Be Pe Bienaventurados Los Pobres, de la provincia de Catamarca y Santiago del Estero	Argentina
Organizacion Pacha Tierra	
Otto Scharmer - World Future Council, Councillor - Co-Founder and Chair, Presencing Institute	USA
Observatorio de la Riqueza Padre Pedro Arrupe- Vicente Zito Lema Regine Bermeiger.	Argentina
Paren de Fumigar Pergamino	Argentina
Peliti	Greece
Pesticides Action Network (PAN) Italia	Italia
Plataforma Agroecológica del Trópico, Sub Trópico y Chaco	Bolivia
Prescott College	USA
PRIMAVERA LIFE GMBH	Germany
Probioma	Bolivia

22 DE ABRIL 2020
TIERRA
 UN PLANETA, UNA SALUD
 HACIENDO LA PAZ CON LA TIERRA

Prof Marie-Claire Cordonier Segger - World Future Council founding Councillor and Justicia Regnorum Award Laureate.	United Kingdom / Canada / Switzerland
Prof. Rafia Ghubash - World Future Council, Councillor - Professor of psychiatry from UAE Ex President of the Arabian Gulf University (2001-2009) Founder of woman's museum the first of its kind in the Arab region United Arab Emirates	Emiratos Unidos
Proyecto Agroecológico Casilda - PACA	Argentina
RAyS - Red Ambiental y Social San Luis, Argentina	Argentina
Red a Limpiar Puerto Madryn	Argentina
Red a Limpiar Rio Grande	Argentina
Red a Limpiar Tolhuin	Argentina
Red a Limpiar Ushuaia	Argentina
Red Achalay	Argentina
Red Ambiental de la Provincia de San Luis, Argentina	Argentina
Red Cooperativas de la Economía Solidaria Los Ríos	Chile
Red de Acción en Plaguicidas y su Alternativas en México (RAPAM)	Mexico
Red de Cuidadores del Agua - Traslasierra, Cordoba	Argentina
Red de Guardianes de Semillas de Vida	Colombia
Red de Médicos de Pueblos Fumigados	Argentina
Red de Plantas Saludables	Argentina
Red del Río Luján	Argentina
Red de Salud Popular "Dr. Ramón Carrillo"	Argentina
Red Federal de Docentes por la Vida	Argentina
Red MOCAF	México
Red Semillas de Libertad de las Américas	Argentina
Regeneration International	Argentina/ Mexico
Regeneration International	Myanmar
Regeneration International	UK
ReLEA Red Local de Estudios Agroecologicos Baradero San Pedro	Argentina
Rete Humus	Italia
Right Livelihood College at UC Santa Cruz	USA
Right Livelihood College, Southeast Asia campus	Regional
Sahabat Alam Malaysia	Malaysia
Sahabat Alam Malaysia (SAM)	Malaysia
Salvaginas, Colectivo Ecofeminista	Bolivia
Sardigna Terra Bia	Italia

22 DE ABRIL 2020
TIERRA
 UN PLANETA, UNA SALUD
 HACIENDO LA PAZ CON LA TIERRA

Sathirakoses Nagapradipa Foundation	Thailand
Sauti Kuu Foundation	Kenya/ Germany
Schumacher College founder and former editor at Resurgence	UK
Secretaria de Pueblos Originarios CTA dIT - Santa Fe	Argentina
Semillas de Identidad	Colombia
Seminario sobre el Derecho a la Alimentación Adecuada de la Facultad de Derecho de la UBA	Argentina
Serpaj - Adolfo Perez Esquivel - Premio Nobel de la Paz 1980	Argentina
Shumei International	Japan
Sociedad Argentina de Apicultores	Argentina
SOCiLA - Support Organic Cotton in Latin America	Germany
Soil fertility Fund	Switzerland
Soil Not Oil Coalition	USA
Somos Ríos	Argentina
SOS Hábitat	Argentina
Sostenibio	Italia
Spiritual Renaissance Center and Gaia Sophia Temple of the Heart	USA/Arizona
Stormlight Consulting	Australia
Subversión	Argentina
Suteba - Marcos Paz	Argentina
SVyAsoc Trazabilidad	Argentina
Tanti Despierta, Asamblea de Autoconvocadxs de Tanti, Córdoba.	Argentina
Terra di Direitos	Brasil
Terra Meera	Croatia
Terre A Vie	Burkina Faso
Territórios en Resistencia	Bolivia
The Council of Canadians - Right Livelihood awardee and fellow board member of the IFG	CANADA
The Green Institute	Australia
The Oakland Institute	USA
Third World Network	Malaysia
Tomero Almacén de la economía solidaria (Mendoza)	Argentina
Towards Organic Asia	Thailand
Tralcao Sustentable	Chile
Traslacocina - Culinaria Macrobiótica Latinoamericana	Argentina
Unidos por el Rio -Vicente López	Argentina
Unidos por la Vida y el Ambiente - UPVA - Ramallo	Argentina
Università del Molise/ Consiglio del Cibo Roma	ITALY

22 DE ABRIL 2020
TIERRA
UN PLANETA, UNA SALUD
HACIENDO LA PAZ CON LA TIERRA

Università per la Pace - Consiglio Regionale Marche	Italia
UPBIO	Italy
Vamos a Sembrar	Costa Rica
Vecinos Autoconvocados contra la Ceamse y el Care de González Catán	Argentina
Vecinxs Autoconvocadxs por la salud ambiental/ Trenque Lauquen	Argentina
VerdealSur, Iniciativa Arcoiris de Ecología Política	Argentina
Verdi-Europa Verde	Italia
Vía Orgánica Asociación Civil	México
We the People	Nigeria
Women Initiative on Climate Change	Nigeria
Wongsanit Ashram Community	Thailand
Yo soy semilla de Cochabamba	Bolivia
Young Christian in Action for Development (YCAD)	Togo
